



## RECAMBIOS OCHOA S.L. se une al Grupo PRO&CAR

Esta veterana empresa gallega se incorpora al Grupo PRO&CAR de la mano de su fundador Eusebio Ochoa. Por el año 1974 empezó con un sencillo taller en la ciudad de Redondela y en la actualidad el Grupo OCHOA cuenta con un gran equipo de 75 personas trabajando en 12 puntos de venta repartidos entre las provincias de Orense y Pontevedra. Tiene las oficinas centrales en Lugar de Balteiro nº7 de Vilboa en Pontevedra y un almacén logístico de mas de 10.000 m<sup>2</sup> en Cambados. La firma Sikkens es su primera marca en pintura y pertenecen también al Grupo Serca desde el año 1991.

Tras las últimas incorporaciones, con esta son ya 29 las empresas distribuidoras autorizadas del sector que tiene la marca española en todo el territorio nacional.



CENTRAL DE PROFESIONALES CARROCEROS S.L  
Centro empresarial Destro  
Ronda Narciso Monturiol, nº4- Bloque A- oficina 5  
(46980 Parque Tecnológico de Paterna) VALENCIA